



Quand le Séoux se déchaîne

En ces bons temps revenus de chaleur anticyclonique, il est agréable de se rappeler aux mauvais souvenirs du Séoux en furie... C'est ce fameux ruisseau des quartiers de Rayssac — Veyrières qui fait des siennes -et depuis 14 ans - chaque fois que le temps des pluies persiste un peu. C'était d'ailleurs le cas il n'y a pas si longtemps (**notre photo du haut**) où les dernières pluies diluviennes l'avaient encore fait sortir de son lit et de ses gongs, ses berges s'étant effondrées, des troncs d'arbres obstruant l'écoulement de l'eau. Certes, on est loin des fameuses inondations des années 92-94 où l'avenue Franchet d'Espérey était carrément transformée en affluent du Tarn. Certes aussi, le fameux bassin de rétention promis par la municipalité est enfin programmé pour la fin de l'année, comme nous l'avions indiqué dans un récent reportage. N'empêche que le danger existe encore et qu'il traumatise toujours autant les riverains. *Photo DDM, Jean-Claude Amigues.*